



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	06/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

BERRINCHE Y ¿ROMPIMIENTO?

Nos dicen nuestras fuentes que Armando Guadiana está por armar una enorme batalla peleando su derecho a ser gobernador de Coahuila. Así es, el minero, senador y pro ley combustóleo está en contra de que desde Palacio Nacional se promueva la figura de Ricardo Mejía Berdeja como el defensor de la 4T en el estado. Nos dicen que está buscando la intermediación del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pero hasta ahora no han coincidido.

El exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, sufrió la primera muestra del repudio de la militancia del PRI, después de haber entregado la gubernatura a Morena, la militancia le empezó a cobrar la factura cuando registró su candidatura a consejero político nacional del PRI y no pasó la plantilla encabezada por el exgobernador, lo que enfureció a Fayad quien amenazó con impugnar la resolución del Comité Ejecutivo Nacional. Dañada quedó la carrera política del gobernador que ya amenazó con buscar la presidencia de su partido sin olvidar la confrontación que tuvo con Alito Moreno, actual mandamás de su partido, al imponer a Carolina Viggiano para contender por la gubernatura.

El encuentro de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con presidentes municipales y algunos gobernadores con el objetivo de construir derechos y fortalecer la paz social que existe en el país fue, dicen, un éxito en la convocatoria luego de que se reunieron más de mil 600 representantes de todo México, sin importar partido político. Sheinbaum destacó que México es hoy más importante, porque construye con sus municipios igualdad, justicia y esperanza, y reconoció la importancia de ser un gobierno cercano a la gente y contribuir territorios de derecho con paz y bienestar. Así terminó con gran éxito el encuentro nacional municipalista de políticas públicas exitosas.

Acusados de homicidio en grado de tentativa, lesiones dolosas, robo y extorsión en contra de un grupo de taxistas que trabajan en la GAM, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX giró una orden de aprehensión contra Christian Jesús Castillo Grimaldo alias "El Jimmy", Guillermo Fragoso Báez El Jefe y/o El Memo y Carlos Mata, El Cáncer, líderes del Sindicato 22 de Octubre y de la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales de la República Mexicana. Además, investiga a José Francisco Villagómez, director de Seguridad Ciudadana y Protección Civil en la GAM, señalado como presunto protector de estos grupos.